

Neues aus dem Präsidium

- Allgemeines
- Verband

In seiner letzten Sitzung am Donnerstag abend hat das Präsidium die neugewählte Landesjugendwartin Annalena Franke in seiner Runde begrüßt. Zudem tauschte sich das Gremium über die Ergebnisse der BTSJ-Jugendvertreterversammlung und weitergehend über die Vorbereitungen zum LTV-Verbandstag am 16. September aus.

Natürlich war die aktuelle Corona-Infektionsschutzmaßnahmenverordnung ebenfalls ein Besprechungspunkt, besonders im Zuge auf die weiteren Vorbereitungen zu den Landesmeisterschaften im September. Die Vergabe der Landesmeisterschaften 2022 konnte noch nicht abgeschlossen werden.

Die BTSJ hat für den Nachwuchskader Latein Mitte August ein DM-Vorbereitungscamp mit DTV-Verbandstrainerin Alice-Marlen Schlögl organisiert.

Das BeTaKo 2022 wird mit den Referenten Fred Jörgens und Sergey Tatarenko am ersten Mai-Wochenende stattfinden, wie das Präsidium beschloss.

Vize-Präsident Götz Moser konnte von der erfolgreichen Zusage der Aktion Mensch berichtet, mit deren finanzieller Unterstützung die LTV-Homepage barrierefreier werden soll.

Der für den Breitensport zuständige Vize-Präsident Jürgen Beier berichtete dem Präsidium über die erfreuliche Nachfrage zu den Online-Trainingsangeboten der letzten Wochen und dass diese Idee ab jetzt vom DTV bundesweit übernommen wurde.

Abschließend nahmen die aktuellen Entwicklungen im Breaking und insbesondere die letzten Vorbereitungen für den Sichtungsworkshop zum ersten Landeskader Breaking entsprechenden Raum ein.

21.06.2021 07:00 von Thorsten Süfke

